



イラハッピー

【教育目標】 総合目標 知性を磨き、心を見つめ、チャレンジする生徒

- ◎自主性、創造性のある生徒(知育)
- ◎情操豊かな生徒 (徳育)
- ◎健康でたくましい生徒 (体育)

【生徒会役員選挙】～伊良波中・豊崎中の新会長・副会長を選ぶ～

9月20日(水)から、新しい生徒会長・副会長を選出する生徒会役員選挙の選挙活動が始まり、9月27日(水)の5校時に立会演説会と投票が行われました。今回は、来年4月に開校予定の豊崎中学校の生徒会役員の選出も必要となるため、伊良波中・豊崎中両校の会長・副会長を選ぶダブル選挙となりました。

〈生徒会長・副会長立候補者名簿〉

	伊良波中学校	豊崎中学校
会長 (2年生)	仲宗根 れいら(2組)	當銘 峻弥(2組)
	丸尾 地央(3組)	金城 天彩(5組)
	押鐘 みなみ(6組)	垣花 令采(8組)
	大村 梨心(7組)	
副会長 (1年生)	宮城 惺伍(5組)	渡慶次 花菜(1組)
	運天 愛梨(7組)	中嶋 夏蓮(3組)
	平良 凜(8組)	加藤 にじ(5組)
	松川 ちさと(8組)	

本校では、2年生から生徒会長1名、1年生から副会長を1名を選挙で選び、当選できなかった立候補者の中から、2年生の副会長1名、書記2名、会計2名及び執行委員若干名を生徒会長が中心になって選任します。また、執行委員については、必要に応じて現1・2年生及び次年度新入生から加えることができます。立候補者は、ポスター作成・掲示、給食時間の選挙活動(リモートで全学級にアピール)、朝のあいさつ運動などで支持を訴えました。



立会演説会では、◎生徒も先生も輝くことができ、新しいことにチャレンジできる機会を多くつくりたい。◎沖縄県で一番笑顔の絶えない楽しい学校にしたい。◎「生徒全員でつくる学校」にするために意見箱・アンケートの活用や生徒会新聞を発行したい。◎男女関係なく一人一人の生徒の意見が尊重される伊良波中の「新時代」をつくりたい。◎新しくできる豊崎中を一人一人が輝き、生徒も教師も笑顔で過ごせる学校にしたい。◎生徒全員が楽しく元気な豊崎中にするために、「伊良波フェスタ」のような行事や「アイ☆プロジェクト de イラハッピー」のようなプロジェクトを企画・運営したい。◎多様性を尊重し、自分らしく活躍できる場をつくり豊崎中の新しい伝統をつくっていききたい。など、意欲に満ちた抱負を聞くことができ、とても頼もしく思いました。投開票の結果、伊良波中の新生徒会長

〈生徒会役員選挙 当選者〉
 伊良波中 会長 仲宗根れいら
 副会長 運天愛梨
 豊崎中 会長 垣花令采
 副会長 加藤にじ

に仲宗根れいらさん、副会長に運天愛梨さん、豊崎中の生徒会長に垣花令采さん、副会長に加藤にじさんが選出されました。



【沖縄県「少年の主張大会」】～3年仲村莉依さんが出場し優良賞！～

9月22日(金)に、名護市民会館中ホールにおいて「伝えてみよう。私の想い。聴いてみよう。あなたの想い。」のテーマのもと第45回沖縄県「少年の主張大会～私の主張2023～」が開催されました。宮古・八重山を含む県内6地区から12名の生徒が出場し、日頃の体験や考えることを元に自分の生き方や社会の在り方などについてさまざまな主張を繰り広げました。本校からは、島尻地区代表として3年生の仲村莉依さんが「本当の努力」というテーマで発表をしました。莉依さんは、陸上競技を通して学んだ「本当の努力」といえるまで練習を工夫してひたむきに取り組むことの大切さを訴えました。残念ながら県代表の座は逃したものの、地区代表として堂々とした素晴らしい発表でした。お疲れ様でした。



【3年 P T A親子作業】～4年ぶりの親子作業で校内美化！～

9月24日(日)に3学年のPTA親子作業がありました。コロナ禍を経て4年ぶりの親子作業で、生徒・保護者・職員合



せて300名以上の参加がありました。校舎周辺・グラウンド・テニスコートなど校内全体を9クラスで分担し、草刈り作業と樹木の伐採を中心に作業をしました。作業時間は1時間半弱でしたが、晴天と30度を超える暑さの下、少しきつい作業となりました。お陰様で校内がスッキリときれいになりました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



【初代イラハッピー決まる】～マスコットキャラクター表彰式～

9月26日(火)の生徒会朝会で「イラハッピー マスコットキャラクター 表彰式」がありました。生徒会が募集したマスコットキャラクター(イラハッピー)に応募のあった作品の中から、生徒・職員の投票を経て、最優秀賞と優秀賞が決まりました。

最優秀賞…小笹杏俐(2-6) →右のイラストです！

優秀賞……下地涼夏(3-5)、比嘉仁菜(2-6)

今後、生徒会行事や掲示活動などで活用し、人気キャラクターに成長することを心から願います。頑張れイラハッピー!!

